



## Kissing hält die Tabellenführung

Martin Egarter und Thomas Kieferle blieben beim Spieltag der 2. Radball Bundesliga in Wendlingen ungeschlagen und haben die Tabellenführung mit einem hauchdünnen Vorsprung gehalten. Mit fünf Punkten aus drei Spielen ist der Vorsprung auf Verfolger Sulgen auf nur noch einen Punkt geschmolzen. Mit sieben Punkten aus vier Spielen liegen Andreas Pongratz und Lukas Keller weiterhin auf dem fünften Rang. Der Vorsprung auf die Abstiegsränge beträgt nun schon zwölf Punkte.

Nur drei Spiele standen für die erste Mannschaft des Radsportvereins Kissing auf dem Programm. Zunächst mussten Egarter und Kieferle gegen Erstligaabsteiger Kemnat 1 auf das Parkett. In einem ausgeglichenen Spiel sahen die Zuschauer eine ständig wechselnde Führung. Dreimal gingen die Württemberger in Führung, Egarter und Kieferle hatten zweimal vorgelegt. Am Ende ging man mit einem leistungsgerechten 5:5 Unentschieden vom Feld. Im Spiel gegen die zweite Mannschaft aus Kemnat lagen die Paartaler lange Zeit mit einem Tor in Rückstand. Im zweiten Spielabschnitt gelang Thomas Kieferle mit einem überlegten Schuss durch das Tretlager des Torhüters der Ausgleichstreffer zum 1:1 Endstand.

Gegen Wendlingen musste nun ein Sieg her, um die eigene Tabellenführung zu verteidigen. Doch zunächst gingen die Gastgeber in Führung. Nach einer Eckballkombination vollendete Martin Egarter zunächst zum Ausgleich. Kurz vor dem Seitenwechsel ging Kissing erstmals in Führung. Auch nach dem Wechsel war Kissing das überlegene Team. Mit dem dritten Treffer für Kissing war die Partie entschieden. Wendlingen konnte zwar noch verkürzen. Martin Egarter und Thomas Kieferle gingen jedoch mit einem 3:2 Erfolg vom Feld.

Ein Wechselbad der Gefühle gab es an diesem Spieltag für Andreas Pongratz und Lukas Keller. Im Auftaktspiel gegen Bonlanden konterten die Paartaler den Gegner mehrmals klassisch aus und lagen zum Seitenwechsel bereits mit drei Toren in Führung. Auch im zweiten Spielabschnitt konnte sich Kissing auf die eigene Abwehrleistung verlassen. Zudem brachten ein Eckball und eine gelungene Angriffskombination zwei weitere Tore zum 5:0 Endstand.

Ganz anders sah es im Spiel gegen Kemnat 1 aus. Bis zur Pause lag Kissing bereits mit 0:4 Toren im Rückstand. Nach dem Wechsel konnte Kissing zunächst verkürzen. Doch der Erstligaabsteiger war in diesem Tag eine Nummer zu groß. Am Ende mussten sich Andreas Pongratz und Lukas Keller deutlich mit 1:7 Toren geschlagen geben und die erste Niederlage in der Rückrunde einstecken.

Lange Zeit ausgeglichen war die Partie gegen Gastgeber Wendlingen. Doch in den Schlussminuten legten die Gastgeber zwei Tore vor. Kissing ging nun volles Risiko. Andreas Pongratz hielt es nicht mehr in seinem Tor. Mit vereinten Kräften schaffte Kissing in den letzten vierzig Sekunden zwei Treffer zur glücklichen Punkteteilung (4:4).



Im Spiel Kemnath zeigten Andreas Pongratz und Lukas Keller wieder eine aggressive Abwehrleistung. Das führte zu gelungenen Konterangriffen und zu einer klaren 3:0 Pausenführung. Nach dem Wechsel gelang Kemnath zunächst der Anschlusstreffer. Mit einer gelungenen Angriffskombination waren beide gegnerischen Spieler ausgespielt. Lukas Keller schlenzte zum 4:1 Endstand ein.

Für Martin Egarter und Thomas Kieferle hat die Tabellenführung weiterhin bestanden. Doch mit Sulgen, Gärtringen und den beiden Mannschaften aus Kemnath haben die Verfolger mächtig aufgeholt. Diese Teams stehen sich jedoch am letzten Spieltag allesamt noch gegenüber.